



Cebit 2013- alles steht im Zeichen des Teilens

IT Branche als Hoffnungsträger

FLIP4NEW, Friedrichsdorf, 05.03.2013,

Gestern Abend eröffnete Kanzlerin Angela Merkel in Begleitung des Ministerpräsidenten Polens, Donald Tusk, offiziell die CeBit in Hannover. Die weltgrößte Computermesse erklärte in diesem Jahr das Teilen von Produkten und Ressourcen mit Hilfe des Internets zum Top-Thema unter dem Motto "Shareconomy".

Die Veranstalter greifen damit ein Trendthema auf: Das Teilen von Wissen, Ressourcen, Gegenständen und Erfahrungen mit Hilfe des Internets. Aber auch das Teilen von Wohnungen, Autos oder Dienstleistungen ist- glaubt man den Ausstellern- das Wirtschaftsmodell der Zukunft. Bekannteste Beispiele sind derzeit Online-Dienste zum privaten Vermieten von Wohnungen oder Carsharing-Angebote zur gemeinsamen Nutzung von Autos.

Hoffnungsträger IT Branche

Bei ihrer Eröffnungsrede am Montag Abend lobte Kanzlerin Merkel Deutschland als High-Tech-Standort, der sehr gut für die technologische Entwicklung aufgestellt sei. IT-Technologie und Realwirtschaft wachsen zusammen, so die Kanzlerin. Auch aus diesem Grund setze man nicht nur in Deutschland, sondern auch EU- weit, große Hoffungen in den IT- Markt als Wachstumsmotor. Es sei zuletzt viel für die Rettung des Euro getan worden, nun müsse die Konjunktur wieder anspringen. "Wir haben noch nicht ganz die Antwort, wo das Wachstum denn genau herkommen soll. Die IT-Branche ist mit Sicherheit eine Möglichkeit", so Angela Merkel.

Bessere Förderung von Start Up Unternehmen

Damit sich die Branche weiterhin positiv entwickle, müssen vielversprechende Ideen aber besser gefördert werden, so Merkel. Und das europaweit. Die Idee sei, zu wissen, "egal wo man in Europa hinkommt, wie man ein kleines Internet-Unternehmen, ein Start-Up, gründen kann und man hat die gleichen Gründungsbedingungen", sagte Merkel.

Damit reagiert Merkel auf die Kritik vieler Jungunternehmer, dass Deutschland auf Dauer schlechtere Rahmenbedingungen biete als einige andere Länder in Europa und vor allem als die USA. Das beliebteste Start-Up- Pflaster ist derzeit Berlin- nicht zuletzt wegen der günstigen Mieten, geringeren Durchschnittsgehälter und Lebenshaltungskosten.

Leichter Aussteller Rückgang

Die weltgrößte Computermesse CeBIT in Hannover hat am Dienstagmorgen für das Publikum geöffnet. Bis kommenden Samstag zeigen fast 4100 Aussteller aus 70 Ländern ihre Technik und Ideen.

Die Zahl der Aussteller ging zwar um 161 auf 4079 teilnehmende Unternehmen zurück, im Vergleich zu Einbrüchen vor einigen Jahren blieb sie damit aber relativ stabil. Im vergangenen Jahr kamen zur CeBIT 319 000 Besucher. Partnerland der CeBIT ist in diesem Jahr Polen.

Wir sind gespannt, welche Geräte- Neuheiten die Branche präsentieren wird.

Wer sich die neuste Technik nicht entgehen lassen und sich dafür von seinen Alt- Geräten trennen will, sollte den Service von FLIP4NEW nutzen.

Der führende Ankäufer für gebrauchte Unterhaltungselektronik kauft neben Handys und Smartphones unter anderem auch Tablets, Notebooks und TV- Geräte an.

Einfach unverbindlich bei www.flip4new.de ein Preisangebot einholen, kostenfrei verschicken und innerhalb weniger Tage über den Geldeingang freuen.

Pressekontakt

Flip4 GmbH

Frau Nina Otto
Industriestr. 21
61381 Friedrichsdorf

flip4new.de
nina.otto@flip4new.de

Firmenkontakt

Flip4 GmbH

Frau Nina Otto
Industriestr. 21
61381 Friedrichsdorf

flip4new.de
nina.otto@flip4new.de

FLIP4NEW wurde 2009 gegründet und hat sich seitdem zum führenden Re-Commerce Anbieter für den Ankauf gebrauchter Unterhaltungselektronik im Internet entwickelt. Private und gewerbliche Kunden können den Service nutzen, um sich von ungenutzten elektronischen Geräten und Unterhaltungsmedien bequem, einfach und schnell zu trennen. Hierbei bietet FLIP4NEW das größte Ankaufsportfolio. Dieses umfasst mehr als 4 Millionen Produkte aus den Produktkategorien Handys, Notebooks, Macs, Digitalkameras, Navigationsgeräte, Spielekonsolen, iPods, Tablets, DVDs, PC- und Konsolenspielen, CDs und mehr. Dabei bietet FLIP4NEW nicht nur attraktive Ankaufspreise für voll funktionsfähige und gut erhaltene Geräte und Medien, sondern auch schlecht erhaltene oder gar defekte Geräte werden zu fairen Marktwerten akzeptiert. Darüber hinaus hilft FLIP4NEW mit die Umwelt zu schonen, da angekaufte Altgeräte entweder wiederverwendet oder verantwortungsbewusst recycelt werden.

Anlage: Bild

